



平成 28 年度学校だより

輝け、大越っ子

《かしこく・やさしく・たくましく》

発行日 平成 28 年 8 月 26 日

第 10 号

福島県田村市立大越小学校

発行責任者 校長 根内 喜代重

志をもって、本気の学びを！

夏休みを終えた大越っ子たちが元気いっぱいに登校しました。

うれしい限りです。

保護者や地域の皆様には、夏休み中も交通安全指導や不審者等による被害防止など、子どもたちをあたたかく見守っていただきましたことに心から感謝申し上げます。

さて、子どもたちにとって、今年はどんな夏休みだったのでしょうか。

夏休みの課題に加え、コンクール参加や自由研究を頑張った子、家の手伝いを頑張った子、スポーツ少年団活動に取り組んだ子、親戚の家や旅行に出かけた子、毎日をのんびりと過ごした子、合唱練習で毎日のように学校に来ていた子などさまざまな 35 日間だったと思います。

夏休み明けの 8 月 25 日、子どもたちは、どんな思いで学校に登校したか、どんな期待感を持って、昇降口で靴を脱ぎ、教室に入ったのかなど、あれこれと思いを巡らしました。

朝、体育館へ行ってみると、合唱部のみごとな歌声が響き渡っていました。昨日の音楽祭で「金賞・県大会出場」の栄冠を手にした歌声や表情には自信があふれています。

そして、合唱部の練習を見守る陸上部員の姿がありました。汗をかいている姿から自主的に朝の練習に取り組んでいたことがしっかりと伝わってきました。この子どもたちが大越小をリードしてくれていることを頼もしく、うれしく感じました。

午後の職員会議で、一人一人の子どもたちが主体的・継続的に学び、自分の夢や目標を実現できる力を持つことができるよう、私たち教職員も大越小学校に勤務することに自信と誇りをもって、次のような基本姿勢で教育活動をスタートさせることを確認しました。今後ともご支援ご協力をよろしくお願いします。

- 子どもたちを「あたたかい心と笑顔」で迎えましょう。
- 子どものよさや可能性を見取り、どの子にも居場所をつくるあげましょう。
- 生活のリズムを学校モードに切り替える手立てを講じましょう。
 - ・学校のきまりや学級の約束・目標などの確かめ
 - ・学びの構えづくり（朝の活動）
 - ・節度ある生活と本気で学ぶ授業づくり
 - ・「早寝・早起き・朝ごはん」の啓発



各種大会等での活躍をみんなで喜び合う全校集会

響き渡った大越っ子ハーモニー！

～平成 28 年度田村地区小学校音楽祭～

8 月 24 日（水）、田村市文化センターにおいて開催された本音楽祭には、合唱の部に 8 校、合奏の部に 7 校が参加しました。本校からは、特設合唱部員 35 名（4~6 年）が出場し、課題曲「ぼくらのエコー」と自由曲「あの日から」を心こめて歌い、訪れた人に大きな感動を与えました。審査結果は、見事に『金賞・県大会出場』でした。結果がすべてではないことは十分に承知しているながらも、目標が達成でき、子どもたちは大喜びでした。そして、努力を積み重ねた者だけが感じ取ることができる成就感を得られたと思います。そういう人は、また次の目標に向かって頑張ることができます。合唱を通して、人としても成長したみなさんに大きな拍手を送りたいと思います。そして、保護者の皆様にとっても大きな喜びだと思います。これまでのご支援ご協力を改めて感謝申し上げます。

なお、県大会は、9 月 2 日（金）、矢吹町文化センターで行われます。8 月 25 日（木）には、早速壮行会を開催し、6 年遠藤凌さんから「これまでの努力が実ってよかったです。悔いの残らないように頑張ってきてください。」と激励の言葉がありました。



音楽祭当日の朝、最後の練習です！（本校体育館）



「35人の心を一つにして、大越ハーモニーを響かせてきます！」（代表 坪井 葵さん、壮行会にて）



福島県たなばた展で『銀河賞』を受賞した 3 年 石井 雄基さん。8 月 7 日（日）に福島民報ビルで表彰されました。



本校が『学校歯科保健優良校』の表彰を受けました。管野美香養護教諭を中心にむし歯予防などに取り組んできた成果です。今後ともご家庭と協力して健康な歯を維持できるよう努めてまいります。
(代表受賞 6 年 坪井葵さん)

夏休み後の学校生活スタート 1、2 年生！



きれいに咲いたアサガオと一緒にやる気満々の 1 年生！



新しい体育館の新しい鉄棒で、初めて運動をする 2 年生！